

Tamara Schafferhans ist neue Finanz-Chefin bei Glorit

Wien, 08. März 2022 – Wiens Premiumbauträger Glorit holt die Finanzexpertin Tamara Schafferhans (42) ins Unternehmen. Seit Anfang 2022 fungiert sie als kaufmännische Leiterin. Neben klassischen Finanz- und Controlling-Agenden verantwortet sie in ihrer neuen Position künftig auch die Themen Personalentwicklung und Digitalisierung.

Der langjährige Glorit-Finanzchef Alfred Peschek tritt seine Pension an. Auf ihn folgt die ausgewiesene Finanzexpertin Tamara Schafferhans. Seit Jahresbeginn ist sie für die Bereiche Buchhaltung und Rechnungswesen, Controlling und Human Resources beim expandierenden Premiumbauträger verantwortlich. Darüber hinaus liegt ihr Fokus künftig auf der weiteren Prozess-Optimierung und der Digitalisierung sowie darauf, Glorit als Arbeitgeber noch attraktiver zu machen.

„Ich freue mich sehr auf meine Aufgaben bei Glorit und darauf, meine Erfahrungen hier proaktiv einbringen zu können. Bei aller Zahlenliebe sind mir Teamarbeit und ein wertschätzendes Miteinander besondere Anliegen. Gemeinsam mit meinem fünfköpfigen Team möchte ich daher die Bereiche Finanzwesen und Personal wesentlich weiterentwickeln“, so Tamara Schafferhans zu ihrer neuen Position.

„Glorit ist finanziell sehr stabil aufgestellt und wird es mit Tamara Schafferhans auch bleiben. Bei ihr liegen die Unternehmensbudgets in besten Händen. Wir sind wirklich sehr stolz, eine solche Spezialistin gewonnen zu haben“, sagt Geschäftsführer Lukas Sattlegger.

Von der Bundesimmobiliengesellschaft bis hin zu Glorit

Nach der Matura absolvierte Schafferhans eine kaufmännische Lehre. Im Laufe der Jahre folgten zahlreiche fachspezifische Aus- und Weiterbildungen, unter anderem ein berufsbegleitendes Master-Studium.

Schafferhans verfügt über mehrjährige Erfahrung im nationalen und internationalen Konzernumfeld. Dabei blickt sie auf diverse leitende Positionen in bedeutenden Unternehmen in der Immobilienbranche zurück. Unter anderem war sie Leiterin des Bereichs Konzern-Bilanzierung bei der Bundesimmobiliengesellschaft.

Naturverbundene Hobby-Bäuerin

Die gebürtige Wienerin ist verheiratet und hat einen Sohn. Ihre Freizeit verbringt Schafferhans am liebsten in der Natur, wo sie gerne Kanu fährt oder reitet. Ihre Naturverbundenheit zeigt sich aber auch in einem weiteren Hobby: „Ich betreibe mit meiner Familie eine kleine Mini-Farm. Dort bauen wir unser Gemüse zum größten Teil selbst an und unsere Hühner versorgen uns täglich mit frischen Eiern.“

Bildindex

Portrait Tamara Schafferhans

Das Bild kann zu Presse Zwecken unter Angabe des Copyrights „Glorit“ kostenfrei abgedruckt werden.

Über Glorit

Die Glorit Bausysteme GmbH zählt zu den größten privaten Bauträgern im Großraum Wien. Als Kernmarkt gelten die Toplagen des aufstrebenden 21. und 22. Bezirks. Das Unternehmen ist als Premiumanbieter auf den Bau von Einzelhäusern, Doppelhäusern, Reihenhäusern, Villen sowie auf den mehrgeschossigen Wohnbau (Eigentumswohnungen) spezialisiert. Mit dem „Alles aus einer Hand-Service“ eines erfahrenen Bauträgers sind höchste Qualitäts- und Dienstleistungsstandards ebenso sichergestellt, wie die Einhaltung der vereinbarten Baukosten und Zeitpläne. Die Zertifizierung als österreichischer Vorzeigebetrieb durch Leitbetriebe Austria und das Prädikat „Best Managed Company“ des Beratungsunternehmens Deloitte untermauern die hohen Ansprüche an sich selbst einmal mehr. Als erster Bauträger konnte sich das Unternehmen außerdem das goldene Qualitätssiegel von Bauherrenhilfe, dem Verein für Qualität am Bau, sichern. Darüber hinaus wurde Glorit von FindMyHome.at unter 25.000 Befragten 2021 zum vierten Mal in Folge zum „Top Developer“ gewählt und geht aus den Interconnection-Studien 2018 bis 2021 durchgehend als Marktführer für Fertighäuser in Wien und österreichweiter Wachstumssieger der Branche hervor. Für seine unternehmerischen Leistungen der vergangenen Jahre wurde Geschäftsführer Stefan Messar im Herbst 2020 zudem mit dem „EY Entrepreneur Of The Year“ in der Kategorie Industry & Technology ausgezeichnet. Im Winter 2020 folgte schließlich Platz drei beim renommierten Unternehmensaward „Austria's Leading Companies“. Seit 1972 setzten über 12.500 Kunden auf die architektonisch hochwertige und ökologisch nachhaltige Bauweise von Glorit. Firmensitz und Produktion sind in Groß-Enzersdorf bei Wien beheimatet. www.glorit.at

Rückfragehinweis:

Veronika Beck, MA
CONSULTANT

m +43 664 889 758 29
veronika.beck@minc.at

Milestones in Communication
Alser Straße 32/19, A-1090 Wien